

**RENCONTRE DU DIRECTEUR GENERAL AVEC LES REPRESENTANTS DU  
PERSONNEL DE LA DDFIP Saône et Loire**

En représentation dans notre département, le nouveau directeur général des finances publiques M Bruno Parent a tenu à rencontrer les représentants des organisations syndicales représentatives des agents de la DDFIP Saône et Loire.

Solidaires Finances Publiques s'est donc rendu à l'invitation du DG. Cela a été l'occasion pour notre syndicat de rappeler que l'une des ressources pour l'Etat pour combler en particulier le déficit public, passait par la lutte contre la Fraude Fiscale estimée par Solidaires entre 60 et 80 Milliards d'Euros, tout en soulignant qu'au niveau local, nous avons été impactés tout récemment par le comportement non exemplaire d'un ex-secrétaire d'Etat en pleine campagne d'accueil des contribuables suite à la réception des avis d'imposition.

Nous nous sommes attachés à démontrer qu'il était nécessaire de rappeler que la DGFIP devait être confortée dans son rôle d'administration régaliennne de l'Etat disposant d'un maillage territorial au plus près des contribuables pour assurer un accès égal de tous les citoyens au service public pour une vraie justice fiscale. La continuité du développement de la Démarche Stratégique assise sur le numérique avec la réforme territoriale de l'Etat en devenir, ne constitue pas la solution alternative aux suppressions d'emplois (30 000 depuis plus de 10 ans) et aux restrictions budgétaires appliquées par les différents gouvernements successifs.

En réponse aux interventions syndicales, M Parent nous a signalé que le numérique n'était pas la panacée à toutes les difficultés actuelles de la DGFIP mais c'était un choix stratégique absolu, une question centrale pour la DGFIP de demain. Cet axe de développement permet de redéployer nos effectifs sur des missions valorisantes tout en allégeant les tâches ingrates telles la saisie de masse des déclarations de revenus par exemple. Chaque agent des finances publiques devrait être porteur de ce message sur la numérisation, solution qualifiante professionnellement aux dires du DG.

Il a reconnu la légitimité des propos des OS face à la Démarche Stratégique et à la Réforme Territoriale et au fait que nous allions dans le mur avec les destructions massives d'emplois et les coupes budgétaires. C'est tout le collectif de la DGFIP qui se doit de réagir. Dans la limite de ses moyens de DGFIP, il rappellera le rôle primordial de notre Administration financière et comptable tout en n'étant pas dupe

sur la continuation des suppressions d'emplois et des restrictions budgétaires. Il prendra en tant que Directeur Général les décisions qui s'imposent, même les plus douloureuses. Il n'a pas de tabous. La réforme territoriale serait peut être une opportunité selon son point de vue.

Concernant le secret fiscal, c'est un trésor de la DGFIP qui garantit l'égalité républicaine à tout citoyen quelque soit son rang. Et c'est aussi un devoir pour la DGFIP de faire respecter la bonne application du Code Général des Impôts et de la Loi de Finances.

C'est un discours convenu et consensuel par ailleurs contradictoire qui réaffirme de manière solennelle la continuité des missions pérennes de la DGFIP tout en s'inscrivant dans la continuation de la Démarche Stratégique et de son assise numérique. Pour résumer, « on fait avec, c'est notre boulot ! » dixit le DG.

Rien de nouveau sous le soleil de la DGFIP, aussi nous ne lâcherons rien. Soyons tous ensemble prêts à montrer nos crocs pour défendre nos emplois, nos missions, notre réseau de proximité et notre pouvoir d'achat.